

## résidences immobilier

CARNON-PLAGE - En exclusivité. Vue mer à 30m de la plage, maison d'environ 400m² avec piscine, jardin et terrasses. Edifiée sur 3 niveaux, desservis par un ascenseur, la propriété s'articule de la manière suivante: Rdc : Grande entrée, buanderie, chaufferie, garage carrelé et appartement indépendant d'environ 50 m² comprenant séjour avec cuisine américaine, grande alcôve (couchage pour 2 personnes possible), chambre et salle d'eau. Jardin privatif. Au 1er niveau: double séjour avec balcon, cuisine, chambre, salle d'eau. Un espace détente avec piscine intérieure ouvrant sur un patio, espace ...

CARNON-PLAGE - Exclusive. Sea view, 30m from the beach, 400m² house with swimming pool, garden and terraces. Built on 3 levels, served by an elevator, the property is structured as follows: Ground floor: large entrance hall, laundry room, boiler room, tiled garage and independent apartment of approx. 50 m² comprising living room with open-plan kitchen, large alcove (can sleep 2), bedroom and shower room. Private garden. 1st level: double living room with balcony, kitchen, bedroom, shower room. Relaxation area with indoor pool opening onto a patio, bar area, large office with adjoining storage ...

## **KRETZ FAMILY REAL ESTATE**

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





